

PROVINCIA | Cabra

El Ayuntamiento recibe de Diputación el depósito de la Atalaya

Cerca de dos años después el consistorio recibe este equipamiento, tras la subsanación de destrozos causados por actos vandálicos

José Moreno

Miércoles 23 de mayo de 2012 - 10:00



El alcalde Fernando Priego (PP) y Andrés Lorite, delegado de Infraestructuras y Cooperación Municipal de la Diputación de Córdoba, han firmado en la mañana de este martes 22 de mayo el acta de recepción del depósito de agua de la Atalaya, que a cargo a los fondos de Planes Provinciales de la Diputación de Córdoba 2007-2011 supuso una inversión de unos 770.000 euros.

La recepción ahora, tras la finalización de la obra en octubre del 2010 ha estado motivada según explicaba Priego, por una serie de problemas que en este tiempo

se han venido sucediendo como entre otros la sucesión de una serie de actos vandálicos, “que hacía difícil que el Ayuntamiento pudiera recepcionar esta infraestructura” y para lo que se ha procedido a la subsanación por parte de la Diputación de una serie de desperfectos y destrozos demandados desde el consistorio, Esas mejoras han pasado por la instalación de mallas protectoras en las ventanas, reposición de azulejos y de cristales, nuevos focos de iluminación y subsanación de los destrozos realizados en la malla perimetral del recinto, entre otras.

La inversión en depósito regulador, semienterrado, de sección circular de mil metros cúbicos de capacidad para el abastecimiento de agua potable, estación de bombeo y aljibe de 100 metros cúbicos de capacidad, alcanzó los 770.000 euros, a los que se unen unos 5.000 euros invertidos en las subsanaciones mencionadas.

APARCAMIENTOS SUBTERRÁNEOS

En el encuentro entre Priego y Lorite, también se han abordado otros proyectos como la próxima finalización de las obras de los aparcamientos subterráneos que Diputación mediante la empresa provincial Provicosa junto a la empresa “Martín Casillas” en las inmediaciones del hospital comarcal “Infanta Margarita” y la realización en Cabra de viviendas de protección oficial.

Además, intercambiaron impresiones sobre la aportación económica para materiales del Profea que adeuda la Junta de Andalucía, recordando Lorite el compromiso adquirido por el gobierno autonómico de pagar “de forma inminente” los 4,9 millones de euros que se deben a los municipios de Córdoba.

Lorite por otro lado, informó entre otras cuestiones que la Diputación ha destinado a través de su Plan de Aldeas unos 14.000 euros para los núcleos rurales de Huertas Bajas y Gaena, tras recordar cómo precisamente para el arreglo de la carretera que va hasta este último núcleo la corporación provincial destinó una inversión cifrada en unos 2,5 millones de euros y avanzó que las partidas presupuestarias para las obras del Profea, se incrementan para la provincia en el presente año.

PULSA EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO